



A partir del 2 de agosto y hasta el 28 de septiembre

El Aeropuerto de Bilbao tendrá dos nuevos destinos al Caribe

- Los vuelos son a Punta Cana y Cancún

13 de mayo de 2003

El Aeropuerto de Bilbao continúa su tendencia alcista en números de pasajeros y operaciones; prueba de ello es que a partir del próximo 2 de agosto y hasta el 28 de septiembre habrá dos nuevos destinos con salida directa hacia el Caribe. Los vuelos son a Punta Cana y Cancún.

Cabe recordar que el Aeropuerto ha comenzado la temporada de verano también con un aumento de pasajeros y nuevos destinos; todo ello se debe, fundamentalmente, a las fuertes inversiones realizadas en el Aeropuerto de Bilbao y al óptimo nivel de sus infraestructuras gracias al Plan de Infraestructuras 2000-2007 del Ministerio de Fomento. La finalidad de este Plan es dotar al Aeropuerto de Bilbao de unas modernas instalaciones e infraestructuras que permitan atender, dentro de unos adecuados niveles de seguridad y calidad, la demanda del tráfico aéreo.

En principio se prevé que estos vuelos, planificados por la agencia Soltour y operados por la compañía aérea Air Plus Comet, tengan una frecuencia de 2 operaciones semanales (una llegada y una salida) que son:

- **Punta Cana:** Salida: sábados a las 15:15 horas (hora local).
Llegada: domingos a las 9:40 horas (hora local).
- **Cancún:** Salida: domingos a las 13:00 horas (hora local).
Llegada: lunes a las 9:15 horas (hora local).

TEMPORADA DE VERANO

Como es sabido, hay dos temporadas en el transporte aéreo (invierno y verano), que coincide con la entrada en vigor de los cambios de horario de la Unión Europea. Entre los meses de marzo y octubre las compañías aéreas ajustan sus programaciones de vuelos a las modificaciones de la demanda que tiene un perfil marcadamente diferente entre invierno y verano. Como ya informó en su momento, el pasado 30 de marzo se puso en marcha la temporada de verano (que finalizará el 25 de octubre) en el Aeropuerto de Bilbao. Las novedades y destinos más destacados en el aeropuerto bilbaíno para este periodo de tiempo son los siguientes:

- **Tenerife:** en este destino se está produciendo un importante incremento en el número de plazas de asiento ofertadas: de 44.468 a 246.474 plazas para esta temporada de verano.
- **Lisboa:** cuatro vuelos (dos de origen y dos de destino) diarios con la capital portuguesa a excepción de los fines de semana que será de dos vuelos (uno de llegada y otro de salida). Este dato implica que las plazas ofertadas a este destino se duplican en esta nueva temporada de verano llegando a tener un total de 35.476.
- **Milán:** en este verano habrá 6 movimientos diarios (3 llegadas y 3 salidas) con el Aeropuerto de Milán – Malpensa pasando de 35.596 asientos ofertados en años anteriores a 174.896 plazas.
- **Hannover:** Dos movimientos con este destino (llegada y salida) de lunes a sábado y una oferta de 35.226 asientos.
- **Las Palmas:** La novedad de la temporada de verano con respecto a este destino recae en que habrá 6 movimientos semanales (3 salidas y 3 llegadas) con Las Palmas de Gran Canaria, lo que supondrá un total de 16.470 asientos nuevos ofertados.
- **Lanzarote:** también se incrementa el número de plazas ofertadas con este destino, alcanzando los 88.040 pasajeros.